

“Disidencias FARC están creciendo en San Vicente del Caguán”

La denuncia la hizo en Caracol Radio el alcalde de ese municipio del Caquetá, tras la masacre de

Luis Ernesto Caicedo/@LuisErnestoC96

27/06/2021 - 22:12 COT

En la noche del sábado, **los cuerpos de cinco personas fueron hallados** en la vereda La Sierra, del municipio de **San Vicente del Caguán**, junto a un letrero escrito en cartulina y tinta roja: “Estos hombres fueron ajusticiados **por cuentas pendientes con las FARC-EP**”.

La Defensoría del Pueblo había alertado en 2019 **el riesgo inminente en que se encontraba la comunidad de esa zona del Caquetá** debido al avance de los grupos residuales de la extinta guerrilla y el incremento de sus acciones bélicas en la zona.

En el Noticiero de la Noche de Caracol Radio, el alcalde de San Vicente del Caguán, **Julián Perdomo**, alertó que estas organizaciones criminales tienen atemorizadas a la población con el cobro de extorsiones y advierte que la **presencia de la Fuerza Pública es escasa**, frente al incremento de disidentes armados en la región.

“Para que la Fuerza Pública haga presencia en este territorio tan extenso es muy complicado y dispendioso. **Desafortunadamente, las disidencias están creciendo,**

nuevamente comienzan a ajustar cuentas, a generar pánico y caos en la región”, señaló el mandatario.

Denunció que varios asesinatos serían responsabilidad de una disidencia armada que se denomina como el “Frente Cinco Mil, Bloque Oriental”. **Aseguró que amenazan a los ciudadanos colocando letreros en las viviendas y reclutando menores de edad.**

“Aquí es muy difícil un policía o soldado en las inspecciones. Le toca al Gobierno Nacional para que el Ejército **haga más presencia en el área rural.** La Fuerza Pública es muy poca para San Vicente del Caguán”, reiteró.

Sobre los avances en las investigaciones por la masacre de cinco personas durante el fin de semana, el alcalde Perdomo aseguró que el Instituto de Medicina Legal trabaja en la identificación de las víctimas. No se descarta que sean integrantes de una misma familia. **Hay una recompensa de 50 millones de pesos por información que permita la captura de los responsables.**